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会議記録 

名  称 令和 4 年度第４回鹿沼市地域公共交通活性化協議会 

日  時 令和 4 年 12 月 14 日（水）  14 時 00 分～14 時 45 分 

場  所 鹿沼市役所 3 階 特別会議室 

出 席 者 委員：佐藤信、小矢島応行、鉢村敏雄、塩田和也、原田篤（山下）、保坂正人、 

福井功二郎、飯塚英樹、細田征男（下山）、黒後悟、奈良部実、齋藤裕嗣、 

蟹澤尚只、蓮見芳守、藤田義昭、神山学、上野直人、高山誠（遠藤）、 

  柴田誠、福田浩士【計 20 名】※（ ）は代理出席 

事務局：佐藤美樹子、山本竜也、薄田由利子、手塚倫子 

内容及び 

結果等 

〇開会（佐藤生活課長） 

〇あいさつ（佐藤会長） 

〇役員改選…新任：飯塚委員、副会長：阪田委員、監査：神山委員・齋藤委員 

〇報告（進行：佐藤会長） 

1 「であいはそこに バスと。もっと。」配布事業について →質疑なし 

 2 予約バスの車両入替について →質疑なし 

〇協議（進行：佐藤会長） 

1 リーバス・予約バス運賃形態改定（案）承認 

① 委員 質問 

「教育課程におけるリーバス・予約バスの支援について、2 割引きとあるが、無

料にする考えは？きっかけづくりにするなら無料でも良いと思うが。他市では、

1 日無料などの取り組みもある。」 

⇒（事務局 回答） 

無料とすることは考えていない。小学生のうちから運賃がかかる勉強をして

ほしいという思いもある。例えば、年間通して無料というのではなく、何かの

事業でスポットで無料にするということも今後検討したい。 

② 委員 意見 

「県内の取り組み例として、県北の那須地域において、中学 3 年生の夏休みに

ある県立高校の体験入学の際に使えるバスの無料券がある。継続している取り

組みであるので参考までに。」 

2 バス停の新設（栄町２丁目⇔緑町２丁目南間）について（案）承認 

① 委員 要望 

「交通空白地帯の解消とあるが、交通空白地帯をなくすためにわざわざ免許

センター線を遠回りさせているようであれば、その地域にはコミュニティバ

スを走らせるなど、路線の使い分けを検討していただきたい。」 

  ⇒（事務局 回答） 

令和 5 年度に予定している路線再編の中で、地域に適した交通手段等につ

いて検討していきたい。 
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② 委員 質問 

「時期はいつから？」 

⇒（事務局 回答） 

鉄道のダイヤ改正と同時期を考えており、3 月中旬頃になりそう。 

3 令和４年度地域公共交通確保維持改善事業の形態改定（案） 

承認→質疑なし 

〇その他 

（藤田委員より連絡） 

 「総務常任委員会の委員長をしている。委員会の研究テーマがあり、現在公共

交通について調査・研究しているところ。皆様にご協力をいただくこともある

と思うのでよろしくお願いしたい。」 

（事務局より） 

・リーバス時刻の変更があった場合、次回協議会は書面開催を予定している。 

〇閉会（佐藤課長） 

以上 

 

 

 

 

 

 

配布資料 協議会資料（事前送付） 

次回予定 未定（書面開催予定） 

記 録 者 薄田 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 

公開・非公開の別 公 開 ・ 非公開 （公開の場合）傍聴人数 0   人 

 


